

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 16. Januar 2017

- Die Beschwerde gegen die Gemeindepräsidiumswahlen wurde weitergezogen. Der Entscheid liegt nun beim Verwaltungsgericht. Da die Beschwerde noch hängig ist, kann sich die vom Volk klar gewählte Jolanda Brunner nicht Gemeindepräsidentin nennen. Der Titel von Jolanda Brunner lautet zum heutigen Zeitpunkt „Gemeinderätin“. Dies bedeutet, dass zurzeit weder eine Gemeindepräsidentin noch ein Vizepräsidium vorliegt. Damit der Gemeinderat handlungsfähig ist, hat er Jolanda Brunner als Stellvertreterin des Gemeinderates bestimmt. Dem Grossen Gemeinderat wird nun beantragt, Jolanda Brunner als Vizegemeindepräsidentin zu wählen, bis das Urteil über die Wahlbeschwerde rechtskräftig ist.

- Anlässlich der ersten Gemeinderatssitzung in neuer Zusammensetzung hat sich der Gemeinderat aufgrund der hängigen Wahlbeschwerde auf folgende Ressortzuteilung geeinigt:

- Vizepräsidium	Jolanda Brunner, SVP
- Gemeinderat (ohne Ressort)	Heinz Egli, BDP
- Planung, Umwelt, Bau	Rudolf Thomann, SVP
- Finanzen	Ursula Zybach, SP
- Soziales	Anna Fink, EVP
- Sicherheit	Christoph Hürlimann, FS
- Bildung, Kultur	Ulrich Zimmermann, SVP

Dem Grossen Gemeinderat wird auf die Sitzung vom 23. Januar 2017 die Wahl von Jolanda Brunner, SVP, zur Vizegemeindepräsidentin unterbreitet.

- Stefan Christen, Spiez, hat seine Anstellung als Finanzverwalter von Spiez auf den 30. Juni 2017 gekündigt. Die Stelle ist zur Neubesetzung ausgeschrieben.
- Der Gemeinderat hat folgende Kreditabrechnungen genehmigt:
 - Sanierung des Fussgängersteiges vom Bootsverleih bis zur Ländte mit Kosten von CHF 224'184.40 (Kredit CHF 265'000) zuhanden der Sitzung vom 6. März 2017 des Grossen Gemeinderats
 - Erweiterung des Fussgängerbereiches beim Bahnhof Spiez, 1. Etappe mit Kosten von CHF 145'000.00 (Kredit CHF 145'000.00)
 - Erweiterung des Fussgängerbereiches beim Bahnhof Spiez, 2. Etappe mit Kosten von CHF 469'617.15 (Kredit CHF 434'000.00) zuhanden der Sitzung vom 6. März 2017 des Grossen Gemeinderats
 - Fachliche Begleitung des Geschäftes Initiative „Bezahlbarer Wohnraum für Alle“ mit Kosten von CHF 20'987.65 (Kredit CHF 15'000.00)
- Hans Leuthold, Spiez, SVP, hat seinen Rücktritt als Mitglied des Grossen Gemeinderates und der Geschäftsprüfungskommission per sofort eingereicht. Gestützt auf Art. 39 des Wahl- und Abstimmungsreglements wird Pascal Grünig, 1995, Schachenstrasse 47, Spiez, SVP, als nachrückendes Mitglied mit Amtsantritt per sofort für gewählt erklärt.
- Der Grosse Gemeinderat hat am 28. November 2016 das teilrevidierte Friedhof- und Bestattungsreglement genehmigt. Innert der gesetzlichen Frist sind keine Beschwerden eingereicht worden und vom Recht des fakultativen Referendums wurde kein Gebrauch gemacht. Das teilrevidierte Friedhof- und Bestattungsreglement wird rückwirkend auf den 1. Januar 2017 in Kraft gesetzt.